

LA

SEMAINE RELIGIEUSE

DE QUEBEC

L'enseignement chrétien

On doit vouloir l'enseignement chrétien, quand on a des convictions, des principes et des croyances. On doit le vouloir, parcequ'il y a un enseignement de la science religieuse, comme de toute autre science, et parceque le sentiment religieux a besoin d'être cultivé, comme tous les autres sentiments. On doit le vouloir parcequ'il n'y a pas de morale sans religion, point d'idée du devoir sans l'idée de Dieu, et que les enfants formés à l'école neutre, ne peuvent généralement, faire que de mauvais citoyens. On doit le vouloir encore, parceque la religion n'est pas seulement le premier des devoirs envers Dieu, mais le premier des biens. Ces biens, un peuple catholique ne recule devant aucune lutte, devant aucun sacrifice, quand on veut les lui arracher.

Prières publiques ordonnées à l'occasion du Choléra

Dans une circulaire au clergé, en date du 6 septembre, S. E. le cardinal Taschereau, après avoir recommandé de prendre les précautions suggérées par la prudence humaine, pour empêcher le choléra d'éclater parmi nous, exhorte les fidèles à la prière et aux bonnes œuvres, et ordonne, jusqu'à nouvel ordre, ce qui suit :

1^o Dans toutes les églises, on chantera à genoux le psaume *Miserere*, les dimanches après la grand'messe et au Salut du Saint Sacrement.

2^o Chaque prêtre, lorsque la rubrique le permettra, ajoutera à la messe basse l'oraison : *Deus, qui non mortem.....*

"L'Empire" et la question des écoles

L'*Empire* recommande la modération dans la discussion des écoles de Manitoba. Nous supposons que ces conseils s'adressent avant tout, aux journaux fanatiques d'Ontario et de Manitoba.